

Arqueros cubanos por debajo de expectativas en Mundial de México



Habana.- El equipo cubano de tiro con arco falló en su intento por ubicarse entre los 16 mejores del mundo en el Campeonato Mundial de arquería, con sede en la capital mexicana.

Con suma de 1883 puntos los cubanos se situaron en el puesto 25 entre las 31 naciones presentadas en el arco recurvo, en una instalación azotada por las ráfagas de vientos y frescas temperaturas.

El resultado les dejó con deseos de mejorar el sitio 24 de 1999, última vez que se había concursado como colectivo a este nivel.

Ahora el máximo aporte correspondió al experimentado Juan Carlos Stevens, dueño de 636 rayas y ubicado en un lugar 65.

Stevens, quinto olímpico en Beijing 2008, tiene como mejor marca de por vida 666 unidades.

Los otros arqueros cubanos, Hugo Franco y Adrián Puente, quedaron en los puestos 75 y 98, respectivamente.

La clasificación individual la lideró el holandés Sjef Van den Berg con 676 unidades, por delante del sudcoreano IM Dong Hyun (674) y el italiano Mauro Nespoli (672).

En la competición por equipos Sudcorea completó 2016 puntos, Japón 1970 y Holanda 1967.

Este martes competirán las mujeres y Cuba estará presente con Elizabeth Rodríguez, por primera vez en este tipo de certámenes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/144597-arqueros-cubanos-por-debajo-de-expectativas-en-mundial-de-mexico>



Radio Habana Cuba